

# DELIBERATIONS

## COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 8 avril.

Sont présents: MM. les échevins Vallières, Sadler, Payette, Carter, Ekers, L.-A. Lapointe et DeSerres.

—Soumise une lettre de Madame McAllister relativement au partage de l'allocation à laquelle ont droit les héritiers de son mari, le contremaître McAllister.

Renvoyée aux avocats de la Ville.

—Soumise une application de M. Armand Picard, pour une position dans le service civique.

Deposée sur le bureau.

—Soumise une lettre de M. Charpentier, demandant de servir comme expert.

**Résolu:** D'autoriser les avocats de la Ville à employer M. Charpentier s'ils en ont besoin et s'ils le jugent compétent.

—Soumise une lettre de M. Mendoza Langlois demandant de servir comme expert.

**Résolu:** De déposer cette requête sur le bureau.

—Soumise une communication de la Chambre de Commerce relativement aux rôles de cotisation et aux expropriations.

**Résolu:** De déposer cette communication sur le bureau.

—Soumise une requête des Débardeurs demandant qu'une taxe soit imposée aux travailleurs demeurant en dehors de la Ville.

**Résolu:** De renvoyer cette requête à la Commission spéciale de Législation.

—Etant lue la communication du Conseil posant certaines questions au sujet des emprunts, il est

**Résolu:** De renvoyer cette communication au trésorier et au greffier de la Ville.

—Soumise une lettre de M. Chagnon demandant le paiement de son compte.

**Résolu:** De renvoyer cette lettre à la sous-commission composée de MM. les échevins Vallières et Lapointe et du trésorier de la Ville.

—Soumise une lettre de M. Adhémar.

**Résolu:** De renvoyer cette lettre à la sous-commission, composée de MM. les échevins Vallières et Lapointe et du trésorier de la Ville.

—Soumis, par les avocats de la Ville, un relevé des causes inscrites depuis le 7 jusqu'au 22 avril.

**Résolu:** De déposer cette communication sur le bureau.

—MM. Marin et MacKay demandent de recevoir gratuitement *La Gazette Municipale*.

**Résolu:** Que cette requête ne peut pas être accordée.

—Soumise une lettre de la Banque de Montréal relativement à l'affaire Hamel.

**Résolu:** De renvoyer cette lettre aux avocats de la Ville, avec prière de s'entendre avec MM. Robb, Dufresne et les autres employés intéressés, et que M. Charles-B. Lacasse sert d'inspecteur à M. Bienvenu, le préposé au revenu, et démontrant l'avantage de l'autoriser (M. Lacasse) à recueillir de mois en mois ces montants et de tenir à l'Hôtel de Ville un état de ces perceptions, il est

—Soumis un rapport de la sous-commission des Impressions, recommandant l'achat d'un dactylographe au coût de \$140.

**Résolu:** De souscrire à ce rapport.

—M. Drouin rapporte qu'il ne lui a pas été possible de retrouver le peintre qui a soumissionné l'ouvrage du bureau du trésorier.

**Résolu:** De déposer ce rapport sur le bureau.

—Le trésorier de la Ville représentant qu'il lui est impossible de percevoir autrement qu'à domicile les montants promis par les parents des aliénés pour l'entretien de ces personnes dans les asiles, et que M. Charles-B. Lacasse sert d'inspecteur à M. Bienvenu, le préposé au revenu, et démontrant l'avantage de l'autoriser (M. Lacasse) à recueillir de mois en mois ces montants et de tenir à l'Hôtel de Ville un état de ces perceptions, il est

**Résolu:** De se rendre à cette suggestion.

—Lu un rapport de la sous-commission de la *Gazette Municipale*, contenant les réponses aux questions posées par M. l'échevin Chaussé au Conseil, concernant M. Clifford Smith.

**Résolu:** De souscrire et faire rapport au Conseil.

—Lu le rapport de la sous-commission des Réclamations, du 7 avril, recommandant le paiement de certains comptes au montant de \$4,029.70, et d'en rejeter d'autres.

**Résolu:** De recommander l'adoption de ce rapport.

—Soumise une lettre des avocats de la Ville recommandant de retenir les services de M. Saint-Georges comme expert.

**Résolu:** De prier les avocats de la Ville et le président de

## FINANCE COMMITTEE

Report of meeting, held the 8th April.

Present: Ald. Vallières, chairman, Sadler, Payette, Carter, Ekers, L. A. Lapointe and DeSerres.

—Read a letter from Mrs. McAllister, in connection with the distribution of the money to which the heirs of her late husband foreman, are entitled.

The same is referred to the City Attorneys.

—Read an application for a situation from Armand Picard.

**Resolved:** To lay the same on the table.

—Read a letter from Mr. Charpentier asking to be employed as expert.

**Resolved:** To authorize the City Attorneys to employ him if they think proper and necessary.

—Read a letter from M. Mendoza Langlois, asking to be employed as expert.

**Resolved:** To lay the same on table.

—Submitted resolution of the Chambre de Commerce, concerning roll of assessment and expropriations.

**Resolved:** To lay the same on the table.

—Read a petition from the Longshoremen asking that a tax be imposed upon labourers living outside of the City.

**Resolved:** To refer it to the Charter Committee.

—The resolution of Council asking for answers to certain questions in connection with loans being read, it was

**Resolved:** To refer them to the City Treasurer and City Clerk.

—Read a letter from M. Chagnon, asking for payment of account.

**Resolved:** To refer it to Sub-Committee on claims.

—Read a letter from M. Adhémar.

**Resolved:** To refer the same to the Sub-Committee, composed of MM. Vallières, L. A. Lapointe and City Treasurer.

—Submitted by the City Attorneys a statement of cases inscribed from the 7th to the 22nd of April.

**Resolved:** To lay the same on the table.

—MM. Marin & MacKay apply to receive gratuitously the *Municipal Gazette*.

**Resolved:** That the demand cannot be granted.

—Read a letter from the Bank of Montreal about the Hamel affair.

**Resolved:** To refer the same to the City Attorneys, and to ask them to see Messrs. Robb and Dufresne and other officers connected with that affair, in order to agree with them about the sworn declaration which they could make.

—Read a report of the Sub-Committee on Printing, recommending the purchase of a typewriter, at a cost of \$140.

**Resolved:** To concur.

—M. Drouin reported that he had been unable to find the painter who made a tender for the work in the City Treasurer's office.

**Resolved:** To lay the same on the table.

—The City Treasurer having represented that it was possible to collect the amounts promised by relatives of paupers committed to the Insane Asylums without personal visitation at their homes, and that as Charles B. Lacasse, now acting as inspector of all such cases, under M. Bienvenu, it would be well, if he were authorized to collect these dues from month to month, and account for them at the City Hall, it was

**Resolved:** To concur.

—Read a report of the Sub-Committee on *Municipal Gazette*, containing the answers to the questions put in the Council by Ald. Chaussé about M. Clifford Smith.

**Resolved:** To concur and report to Council.

—Read a report of the Sub-Committee on Claims of 7th April, recommending to settle certain claims, amounting to \$4,029.70, and to reject other claims.

**Resolved:** To recommend concurrence.

—Read an opinion of the City Attorneys, recommending to retain the services of Mr. St. George as expert.

**Resolved:** To ask the City Attorneys and the Chairman of